



Donnerstag, 31. Oktober 2019

Ausgabe 44, Seite 3

AUSZÜGE

Avantgardisten im Kelkheimer Museum

Das Bauhaus-Jubiläum in Weimar – Hundert Jahre Bauhaus – hat auch auf Kelkheim abgefärbt. Denn vor hundert Jahren stellte Walter Gropius Arbeiten von Ella Bergmann und Robert Michel neben [...] Kunstgrößen wie Lyonel Feininger vor. Die beiden Künstler blieben nicht in Weimar, sie suchten ihre Heimat in ihrer eigentlichen Heimat, im Main-Taunus-Kreis, in Vockenhausen, und gelten heute als Klassiker der Moderne.

[...]

Dr. Beate Matuschek: "Kelkheim hat das große Glück, auf eine umfangreiche Sammlung Kelkheimer Leihgeber zurückgreifen zu können, die das Künstlerpaar kannten.

[...]

Während der Ausstellungszeit bis zum 1. Dezember sind Veranstaltungen vorgesehen, die alle die Ausstellung zum Thema haben. [...] Dann ein Bildvortrag von **Thomas Berger** am 30. Oktober um 19 Uhr im Plenarsaal des Rathauses.

[...]